

# Todos querrán unirse, pero será demasiado tarde

Sumo Sacerdote Hooded Cobra 666

[Septiembre 4, 2021](#)

Reconoces la declaración anterior de la Suma Sacerdotisa Maxine.

Nuestro mundo está cambiando y la gente lo está viendo. Los que están en el poder están abusando del mundo y están transformando la sociedad paso a paso en algo completamente distinto de lo que era. Esto aún no se ha acelerado tanto como lo hará en los próximos años.

Lo que sucedió hasta ahora fue solo una muestra de ello.

En lo que respecta a lo que el enemigo está "planeando", nos lo han hecho saber. El foro económico mundial, las publicaciones de Billy, etc., todo esto ha sido descubierto y desenterrado.

Todo está escrito y elaborado por ellos, no por nosotros. En todo caso, lo que hemos estado haciendo es mantenernos al día con su locura abusiva y asegurarnos de compartir lo que escriben, pero mantener a la gente motivada para luchar contra esta bestia y resistir su avance.

Recientemente, en las noticias se transmitió, excepto por la tontería del Co-Vid, que ahora hay un virus del "Nilo" que se transmite por mosquitos en los Estados Unidos.

Sé que Alex Jones no es una fuente definitiva, pero además de lo anterior, dicen que ya están preparando otras cepas de virus para liberarlas. Sabemos quién está haciendo eso.

Nadie tiene que preocuparse ni nada, solo estoy ilustrando cómo el Orden Mundial Judío está haciendo exactamente lo que dijo. Por ejemplo, sobre esta plaga de mosquitos, Billy Gates ya ha profundizado. Puedes buscarlo en Google en Internet. Habló sobre la ingeniería genética de mosquitos y otras cosas por el estilo.

Liberaron mosquitos modificados genéticamente en la naturaleza, y estos se aparearon con los naturales nativos que supuestamente estaban tratando de detener... Esto creó un híbrido que es mucho más resistente a los pesticidas y al control de plagas. Uno solo puede imaginar qué tipo de problema puede surgir en el futuro, si no se controla.

Solo unos meses antes, en la saga del mundo de los payasos...

¿Por qué Gates y el Pentágono están liberando mosquitos modificados genéticamente en los Cayos de Florida?

<https://journal-neo.org/2021/05/11/por-que-gates-y-el-pentagon-liberan-mosquitos-transgénicos-en-los-cayos-de-florida/>

Y unos meses después, en la saga de Clown World, donde el idiota promedio te dice legítimamente que Billy es un inocente...

Los casos humanos del virus del Nilo Occidental transmitido por mosquitos aumentan en Estados Unidos, el nivel de riesgo aumenta debido a la "expansión significativa"

<https://www.rt.com/usa/533849-us-west-nile-virus-cases/>

Ahora y en el futuro, el poder espiritual será crucial. No quiero asustar a nadie con esto. De hecho, ahora deberías estar en completa paz porque tienes esta oportunidad de protegerte a ti mismo y a tus seres queridos, no al revés.

Pero tengo que enfatizar para aquellos que aún no lo están haciendo: comiencen a meditar. Estos no son tiempos normales como antes, los sucesos que afectarán a muchos lugares del mundo ahora no serán de ninguna manera "naturales". Solo tengan en cuenta eso.

Por ejemplo, la gente me ha estado enviando correos electrónicos sobre la vacuna y todo lo relacionado. He estado haciendo todo lo posible, como siempre, para atenderlos con el mayor cuidado y ayudar a todos en estos tiempos difíciles. La queja general es que muchos se ven obligados a hacer cosas que nunca quisieron hacer, como la vacuna.

Las personas que siguieron este ejemplo, como el personal médico, o que realmente no se abrieron mucho, ahora también están pagando el precio por esto. En todo el mundo, muchos empleados están siendo expulsados de sus trabajos por tener disputas con la nueva religión de la "ciencia" del Orden Mundial Judío.

La ciencia es algo que prospera gracias al debate, las preguntas, el intercambio de opiniones entre personas y la búsqueda constante de lo que funciona y lo que no. La descripción de la ciencia como un dogma religioso como el Islam no tiene que ver con la ciencia, sino con otros planes nefastos y operaciones insidiosas.

Los que están en el poder pueden abusar de la gente de esta manera, siempre que la gente sea inconsciente. Cuanto más inconscientes seamos nosotros, los ciudadanos, más podrán abusar de la gente. El enemigo prospera gracias a la ignorancia humana.

¿Has oído hablar de estas cosas antes y crees que son teóricas? Entonces debes volver a leerlas y mantener tu atención aquí. Estas cosas son de la vida real. La ignorancia espiritual es MUY real. Es REAL, afecta la vida de uno.

Implica no saber qué decisiones tomar, ser estúpido, estar perdido y muchas otras cosas. Está en el interés directo de todos comenzar a meditar ahora mismo y convertirlo en parte de sus vidas.

Déjenme darles un ejemplo... Muchas personas van a ser abusadas para vacunarse con lo que se rumorea que es un paquete recurrente de 8 dosis, que ya está "ordenado por adelantado" por esta gente de JWO. Se han filtrado documentos y muchos teóricos de la conspiración ya están en eso. Tienen la intención de mantenerlo y continuar.

No es necesario ir muy lejos con esto. Solo verifiquen que Astra Zeneca y otros ya han hecho acuerdos hasta 2023 para más y más refuerzos y dosis. Son legítimamente abiertos al respecto. Cualquier afirmación de "Dos semanas más" es solo una tontería falsa.

Recientemente, muchas personas no pueden inventar la situación. De repente, la nación más fuerte del mundo como los EE. UU., ha permitido que los talibanes literalmente deambulen con 85 mil millones de dólares en equipo militar de primer nivel. Europa probablemente experimentará otro 2015, tanto en flujos de migrantes como en ataques terroristas. Eso ahora trastornará a toda la región.

Ojalá esto nunca ocurra, pero podría ocurrir, con todos los ataques y bombardeos, etc. Aunque las medidas draconianas impedirán a mucha gente entrar en el Café debido al "Covid", de alguna manera estos terroristas "se las arreglarán" para entrar en Europa y en todas partes.

Muchos de ellos probablemente serán agentes pagados por los propios gobiernos, o se les permitirá entrar a propósito, porque los gobiernos simplemente intentarán utilizarlos como excusa para tomar medidas más draconianas contra la población.

De alguna manera, nada de esto se aplicará legalmente ni de otro modo a los invasores, como es habitual. Sin embargo, se aplicará a la tortura mental de los jóvenes, los ancianos, los vulnerables.

No es ilógico suponer que estas cosas sucederán, ya que son solo una repetición de cosas que ya han sucedido. Y si sucede, la mente de uno decidirá si va a morir o no. La gente murió de hecho por estas cosas por docenas hace solo unos años, en 2015.

Entonces, el JWO usará esto como excusa para vigilar a la gente aún más, reducir su privacidad, etc., hasta que no exista ningún atisbo de "democracia" y "libertad". Esto ayudará a reforzar la agenda de Co-Vid y toda la dirección hacia esta caída de la sociedad y la libertad humana.

La humanidad se verá presionada hasta el punto en que tendremos que detener todo esto. Hay un plan más grandioso que el enemigo está tratando de poner en marcha; este plan ha sido revelado por ellos. Implica convertir a Europa en Eurabia/Eurafrica, destrozar a los Estados Unidos desde adentro, usar excusas falsas sobre el cambio climático, la creación de plagas falsas... la lista continúa.

Mucha gente piensa que esto es una teoría de la conspiración. Pero uno lucha en este punto para encontrar dónde se han equivocado los teóricos de la conspiración con estas cosas. Claro, tenían algunas cosas exageradas y equivocadas. Pero la esencia general de esto es entendida por muchos.

En todo esto, el mundo SEGUIRÁ existiendo y la vida continuará. A pesar del entorno general, la gente va a avanzar y muchos aquí experimentarán una mejor década por delante, siempre que la gente medite y se lo tome en serio.

Si tienes el conocimiento que se da aquí, no hay razón para que no te "salves". Nos salvamos a nosotros mismos.

Personalmente, también me enfermé de COVID-19. Me pasó menos que la gripe. Aquellos que también meditan, no tienen nada que temer de esto. Simplemente tengan una vida saludable, mediten y háganse el bien a sí mismos tanto como puedan.

Cuanto más personas sigan desesperadamente su locura, la acepten, escuchen su televisión inútil y "estén de acuerdo" con esto, se destruirán a sí mismos y a sus propias libertades uno tras otro por nada.

Eventualmente, se crearán dos sociedades. Esto puede parecer confuso ahora, pero no les parecerá extraño cuando lean esta publicación dentro de 4 o 5 años. Una sociedad involucrará al enemigo y sus cohortes, los débiles y los retrasados, y la otra involucrará a individuos más conscientes que han superado todo este lío que se está creando.

Estos últimos serán individuos espiritualmente conscientes, etc. Sin embargo, a medida que avancen los años, la humanidad verá muchas cosas aterradoras y una revisión de su forma de vida. Si muchos pensaron que los confinamientos eran un problema, deben ser conscientes de que el enemigo planea lo peor.

La humanidad tendrá que luchar por reafirmar sus derechos, libertad y cualquier atisbo de "normalidad". El enemigo luchará hasta el final con todo

esto. Para 2035, los planes del Orden Mundial Judío, de lo que he escrito antes, están planeando haber destripado a los Estados Unidos desde adentro, para que China finalmente se esfuerce más que los EE. UU.

Lo que vemos ahora con la incompetencia y el mal, no es un error. En realidad, es deliberado.

A pesar de lo que puedan utilizar o de lo mucho que podamos frenarlo [y por nosotros me refiero a nosotros los humanos y a nuestros esfuerzos por resistirlo], ellos usarán todos los poderes a su disposición para hacer que esto se manifieste.

Todo esto se basa en el parasitismo, el miedo y la explotación de la ignorancia de las masas. ¿Cuántos han ido tontamente a vacunarse a pesar de que en la mayoría de los lugares no era VERDADERAMENTE obligatorio, pero han conseguido el cebo de que "se convertiría" en eso? Después de que se utilizó este miedo, en realidad se les dio poder [como parásitos] para luchar contra la ley y todo lo demás.

Si nadie siguiera esta agenda, o pusiera su libertad por encima de las cualidades inferiores, los JWO pensarían dos veces o tres veces antes de hacer algo como lo que están haciendo. Ahora, a todos se les dice que nada de esto era necesario y que no ayudó.

De todos modos, incluso aquellos que siguieron a los judíos en las mentiras o escucharon el miedo más que nada, se verán afectados por la desilusión. Al final no habrá un punto medio en el que apoyarse, e incluso la "gente común" tendrá que elegir más o menos un bando. Muchos optarán por la ignorancia permanente, las "conveniencias" tontas y el "no poseerás nada y serás feliz". Otros se resistirán.

Lo que intento decir es que los judíos son mentirosos y parásitos. Cuanto más se involucran las personas en sus juegos y aceptan esta esclavitud, los judíos sólo empujan el cuchillo aún más profundamente. No hay fin para esto. Lo que todavía vale la pena preservar en vida no se unirá a ellos. Lo que sí lo haga, quedará desolado y como una cáscara vacía.

A partir de esta división, se formarán tres clases: las personas libres, los TJW y los esclavos [NPC]. Las personas libres ahora están aumentando exponencialmente en número a medida que el enemigo continúa con su avance.

No estamos hablando de política y partidos aquí, estamos hablando de un enfoque diferente de la existencia y la vida en su conjunto. Esta es la Conciencia Satánica que se abre a sí misma en la tierra. Esta será la ganadora al final. Las otras dos categorías se derrumbarán.

El mundo se está moviendo hacia un cambio que incluso los TJW no han comprendido ni remotamente. Seguirán adelante con lo que quieran hacer, pero caerán en un agujero que ellos mismos han construido. De ahí surgirá una nueva sociedad.

El destino de un gran porcentaje de los humanos será este. Solo queremos asegurarles que no será el destino de los que están aquí, los de los Dioses, y amortiguar el golpe lo más posible para las almas que lo merecen. Pero muchos lo recibirán.

A medida que pase el tiempo y las libertades se vayan por la ventana, muchas personas dependerán literalmente del poder espiritual para sobrevivir. Escúchenme: la mejor inversión que pueden hacer durante la próxima década es en sus habilidades espirituales. Estarán protegidos y a salvo, verán a muchos caerse por acantilados, sufrir, desolarse, etc.

Sé que muchos de ustedes ya probaron esto durante los encierros. ¿Cómo lo tomaron USTEDES y cómo lo tomó la gente común?

¿Crees que si la gente supiera lo que hicimos, no estarían rogando por haberlo sabido antes de todos estos encierros, para que su mente no tuviera que soportar todo este sufrimiento espantoso? Cualquier persona sensata querría este conocimiento.

Te has unido y no es demasiado tarde para ti, pero para otros podría serlo eventualmente. Muchos están haciendo que sea tarde para sí mismos solo porque se retrasan de manera ignorante.

Puedes disfrutar más de tu vida, poner en práctica el conocimiento espiritual, tener una vida más plena, escapar de todo este parasitismo enemigo y enredo del alma, volverte más avanzado.

Aquellos que aprovechen esta oportunidad se transformarán y se elevarán más alto que este mundo en caída. Entonces, serán herederos naturales del mundo que vendrá después.

No sean como estos que caerán en la espiral entrópica descendente que se acelerará en las próximas décadas. A medida que la espiral entrópica descendente se acelerará en el movimiento de este eón, también lo hará la espiral opuesta que avanza en aceleración... Estás en posición de elegir estar en cualquiera de los dos sentidos. A medida que la grieta se vaya cerrando, las personas serán absorbidas en función de su voluntad. La ignorancia ya no funcionará. No ayudó a nadie ser ignorante durante el encierro.

El sufrimiento que surgirá de este mundo afectará principalmente a los seres humanos ignorantes, ya que los parásitos se sienten atraídos por la

materia inferior. Pero en todo esto, habrá positividad y una poderosa luz y otorgamiento que se producirán para aquellos que se posicionen en el lado positivo de esta espiral.